

Le 19 mars 2025

Monsieur le Premier Ministre,

Au nom de la FCFDU (Fédération canadienne des femmes diplômées des universités), je tiens à vous adresser mes sincères félicitations pour votre prise de fonction en tant que Premier Ministre du Canada. Il s'agit d'une réalisation majeure, et nous sommes impatientes de découvrir la direction que vous allez imprimer à notre pays en ces temps difficiles.

La FCFDU est une organisation nationale autofinancée fondée en 1919 pour promouvoir l'éducation des femmes et des filles. Aujourd'hui, avec 90 clubs et plus de 6 700 membres à travers le Canada, nous agissons au niveau national et dans nos communautés pour œuvrer en faveur l'égalité et la justice sociale. Pour ce faire, nous attribuons chaque année plus d'un million de dollars de bourses d'études, nous nous engageons dans la défense des droits et nous offrons des possibilités d'apprentissage tout au long de la vie. Nous bénéficions d'un statut consultatif spécial auprès du Conseil économique et social des Nations unies et avons récemment envoyé plus de 20 déléguées à la Commission de la condition de la femme des Nations Unies à New York.

Lors de ce rassemblement mondial d'activistes féministes, nous avons été découragées d'apprendre que votre nouveau cabinet ne comprenait pas de ministre des Femmes et de l'Égalité des genres. Nous souhaiterions saisir cette occasion pour vous demander de reconsidérer cette décision. À une époque où les progrès en matière d'égalité se heurtent à des obstacles, voire reculent, cette décision envoie un message erroné. Le gouvernement du Canada doit continuer à jouer un rôle de leader visible dans la promotion de l'autonomisation des femmes, tant au sein de notre pays qu'à l'échelle mondiale, et le poste de ministre des Femmes et de l'Égalité des genres est essentiel pour garantir un leadership féministe et une prise de décision éclairée.

Vous trouverez ci-dessous la déclaration signée par la FCFDU et plus de 200 organisations canadiennes sur cette décision : <https://www.criaw-icref.ca/fr/statements/communiquede-press-conjoint-sur-la-ministre-de-fegc/>

Nous vous remercions vivement de l'attention que vous porterez à ce sujet et, une fois de plus, nous vous félicitons pour cet accomplissement remarquable. Nous nous réjouissons à l'idée de collaborer avec vous et votre cabinet pour construire un Canada plus équitable.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de ma très haute considération.

**Linda Sestock**

National President, CFUW

Présidente nationale, FCFDU